
質 問 通 告 書 （市政一般質問） 

 

  第１回定例会において、下記の件について質問したいので通告します。 

  平成１９年 ２月１４日 

  富士見市議会議長 星 野 信 吾  様 

             議席番号 １１ 番 富士見市議会議員 関 野  兼 太 郎  

件名及び要旨（詳細にご記入ください） 

１．19年度に向けた行政運営について 

 (1)住民サービスに支障の無い様に新しい組織機構への移行を 

 (2)18年度以降と答弁のあった行政評価システムの導入は 

 (3)自治体内での地域分権化を 

２．19年度の学校教育充実に向けた教育行政について 

 (1)教育相談活動の充実を 

 (2)学校経営に地域住民参加の実現を 

３．大きな転換を迎える電子計算機組織運営について 

 (1)システム移行へのスケジュールは 

 (2)システム移行が富士見市のIT戦略に与える影響は 

 (3)市の業務のすべてを包括した電子計算機組織運営を 

 

 


